

## Design 18



### SCARF • SMOKEY

**Size** 28 x 180 cm

**Materials:** 200 g of Lana Grossa **Smokey** (46% Merino wool, 41% cotton, 8% polyamide, 5% yak; 225 m/50 g) in Linen/Beige/Sand (col 206). Size 4.5 mm needles.

**1x1 rib:** P1, k1.

**3x1 broken rib:** Multiple of 4 + 3.

**Row 1 [RS]:** P3, \* k1, p3; rep from

\* to end. **Row 2 [WS]:** P all sts. Rep rows 1 and 2.

**Garter st:** K every row.

**3 selvage stitches:** At beg of RS rows, sl 1 pwise wyif, p1, k1; at end of RS rows, work to last 3 sts, k1, p1, sl 1 pwise wyif. At beg of WS rows, k1tbl, k1, p1; at end of WS rows, work to last 3 sts, p1, k2.

**Gauge:** On size 4.5 mm needles: 20.5 sts and 40 rows = 10 x 10 cm in garter st; 22.5 sts and 34 rows = 10 x 10 cm in 3x1 broken rib.

**Instructions:** With size 4.5 mm needles cast on 65 sts. Next RS row: 3 selvage sts, \* p1, k1; rep from \* to last 4 sts, p1, 3 selvage sts. Next WS row: 3 selvage sts, work sts as they appear to last 3 sts, 3 selvage sts. Maintaining 3 selvage sts at each edge cont in 1x1 rib as established until piece meas 4 cm from cast-on. Next RS row: 3 selvage sts, work 3x1 broken rib to last 3 sts, 3 selvage sts. Maintaining 3 selvage sts at each edge cont in 3x1 broken rib until piece meas 90 cm from cast-on. Next RS row: 3 selvage sts, work in garter st to last 3 sts and at same time dec 6 sts evenly = 53 sts in garter st, 3 selvage sts = 59 sts. Maintaining 3 selvage sts at each edge work in garter st for a total of 86 cm, increasing 6 sts evenly on last WS row = 65 sts. Next RS row: 3 selvage sts, \* p1, k1; rep from \* to last 4 sts, p1, 3 selvage sts. Next WS row: 3 selvage sts, work sts as they appear to last 3 sts, 3 selvage sts. Maintaining 3 selvage sts at each edge cont in 1x1 rib as established until 4 cm have been worked in 1x1 rib. Bind off all sts in rib.

Шарф серый

Размер: 28x180 см

Пряжа: 200 г Lana Grossa Smokey или что хотите

Спицы: 4,5 мм

Резинка 1x1 = 1 лиц., 1 изн.

Резинка скрещенная 3x1: петли кратны 4 + 3п.

1 ряд (лицевой): 3 изн, \*1 лиц., 3 изн., повторять от \* до конца ряда.

2 ряд (изнаночный): Все петли лицевые

3 кромочные петли: в начале лицевых рядов: 1 п. снять, нить перед работой, 1 изн., 1 лиц.; в конце лицевых рядов: вяжите до последних трех петель, 1 лиц., 1 изн, 1 п. снять, нить перед работой. В начале изнаночных рядов, 1 лиц. за заднюю стенку, чтобы сделать скрещенную., 1 лиц., 1 изн.; в конце изнаночного ряда вяжите до последних -х петль, 1 изн., 2 лиц.

Плотность: 4,5 мм спицами: 20,5 п. на 40 рядов = 10x10 см. платочной вязкой; 22,5 п. на 34 ряда = 10x10 см. скрещенной резинкой 3x1.

Инструкции: спицами 4,5 мм наберите 65 п. Следующий ряд лиц.: 3 кромочные петли \*1 изн, 1 лиц; повторять от \* до последних 3-х кромочных петель.

Следующий изнаночный ряд: 3 кромочные петли, вяжите до последних -3х п., кромочные петли. Кромочные вяжите резинкой 1x1 на высоту 4 см. от набора.

Следующий лицевой ряд: 3 кромочные п., вяжите 3x1 скрещенные петли до последних 3-х петель, 3 кромочные петли. Вяжите таким образом, пока не

достигнете 90 см. от наборного края. Следующий лицевой ряд: 3 кромочные петли, вяжите платочной вязкой до последних 3-х петель и в то же время закройте равномерно 6 петель = 53 п. платочной вязкой, 3 кромочных петли = 59 п. Вяжите такими 3-мя кромочными петлями на каждой кромке платочной вязкой, пока не достигните 86 см., добавив равномерно в последнем изнаночном ряду = 65 п. Следующий лицевой ряд: 3 кромочные петли, \*1 изн, 1 лиц; повторять от \* до последних вяжите дальше как положено по рисунку до последних 4-х петель, 1 изн., кромочные петли, 3 кромочные петли. Следующий изнаночный ряд: кромочные петли, дальше по рисунку до последних 3-х петель, 3 кромочные петли. Дальше кромочные вяжите резинкой 1x1 4 см. в высоту. Закройте петли также резинкой 1x1.